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RÉUNION EN VISIO CRJ LAO : le 29 juin 2023 

 

Présents : André Olive - Donnette Didier - Legros Serge - Roze Bénédicte - Tallet Dominique - 

Laterasse Denise - Pey Didier - Sophie Tallet - Cabaniols Alain - Piat Jocelyn - Jean Monnier – 

Olivier, représentant le CDA32. 

Excusés : Martin J. Luc - David Youssefi - Marisa Deaniceto - Carré Chrystel  

Invité : Tidiane Corré 

 

ORDRE DU JOUR 

 1. Lien avec les autres commissions : ETR - CSO – GTO - COT  

2. Les rencontres estivales et le format sur : Equip'Athlé - Pointes d'Or - Individuels - Inter-

ligue  

3. La formation : animateurs, entraineurs et jeunes juges  

4. Les EA/PO 

5. Les challenges  

6. Questions diverses 

 

Je souhaite à toutes et à tous la bienvenue, je remercie tout le monde de leur présence. 

J’excuses les membres et personnes n’ayant pu se joindre à nous. 

Je laisse la parole à notre invité, Tidiane Corréa qui nous remercie vivement de notre invitation 

et insiste sur le fait qu’il est heureux et intéressé par nos travaux. Le président donne la main 

rapidement afin de rentrer sans plus tarder à l’énoncé de l’ordre du jour. La saison estivale qui 

nous réunit pour un bilan, ainsi que la CRJ l’a souhaité lors de notre dernière réunion en viso 

du 16 mars 2023.  

Nous n’aurons pas le temps de travailler sur le livret estival qui n’est pas encore l’actualité, 

mais nous pourrons noter quelques points de satisfaction ou d’accroche. Nous souhaitons de 

belles compétitions aux jeunes qui seront engagés sur la finale nationale des pointes d’Or et 

sur l’équipe inter-ligues Minimes. 
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1. Lien avec les autres commissions : ETR, CSO, GTO, COT 

ETR : Jocelyn Piat et Jean Monnier donne les nouvelles de la sélection qui est complète et en 

ligne sur le site internet, avec des jeunes juges présents et qui seront accompagnés par 

Dominique Tallet représentant la CRJ. Alain Cabaniols précise que tout est prêt sur Rodez 

concernant l’accueil du regroupement. Pour la saison hivernale prochaine, l’équipe ETR 

souhaite réunir les équipes de la Coupe de France minimes, avant le championnat de France 

par un regroupement de deux à trois jours, suite aux sélections lors des ½ finales du CF. Il est 

bon de rappeler que le Championnat de France se déroulera bien en Occitanie à Cap 

découverte. En ce qui concerne l’inter-comités benjamins, il y aura une équipe par 

département.  

CSO : Nous aurons le même fonctionnement que la saison qui s’achève. Gérard Brouillet et 

Didier Donnette représenteront la CRJ. Une réunion en septembre sera fixée par Pierre Olive 

prochainement. La date automnale de l’Equip’Athlé est fixée pour tous les départements au 

15 octobre prochain. Nous aurons à travailler le calendrier et les pages du livret hivernal. Le 

GTO, il y aura un pont plus étroit la saison prochaine avec cette commission.  

COT : Un grand merci à la bonne organisation des rencontres LAO, il y aura à revoir les horaires 

pour les différentes catégories afin que ceux-ci, puisse s’adapter à la forme de compétition 

prévue. Un souhait de tous, que les règles soient à l’identique sur tout le territoire. Seul une 

demande justifiée et spécifique de la ligue pourra modifier ces règles. Le listing des qualifiés, 

restera au mercredi soir, sans modification et ajout par la suite. Ce qui permettra une 

éventuelle modification et répartitions horaires des rotations. 

 

2. Les rencontres estivales : Equip'Athlé - Pointes d'Or - Individuels –  

Inter-ligue  

Equip'Athlé : Les quatre tours Equip’Athlé ont pris un essor important cette année et nous 

nous en félicitons. Les règles éditées par la CNJ seront applicables sur toute l’Occitanie lors 

des rencontres de secteur, automnal, hivernal et printanier, les règles spécifiques des finales 

de la même manière. Bénédicte nous informe que l’an prochain, l’Equip’Athlé devrait entrer 

dans la labellisation des clubs. Que la Finale A et B devraient se dérouler lors du week-end de 

Pentecôte, dans l’attente de la validation du Comité directeur de la FFA.  

Pointes d'Or : pas de modification entrevue, nous laisserons la possibilité de choisir pour la 

finale régionale les épreuves comme cette année, mais en respectant la date butoir fixée au 

mercredi. Pour toutes les catégories, U7/9 – 12 et 14, nous souhaitons et demandons aux CDA 

d’organiser pour les jeunes au minima une rencontre par mois sur toute l’année dans chaque 

département. Ce qui permettra plus de rencontre et des programmes adaptés sur les deux 

types de rencontres.  



 

 
 
 

Le Championnat Individuel, une bien belle rencontre sur Millau pour nos BE et MI. Un retard 

de 30’ sur les courses qui peut être pallier par le départ simultané du 1000m, comme il en a 

été le cas pour le 2000m. Un dédoublement des ateliers de sauts avec barres et autres si 

possible. Il ne semble pas qu’il faille limiter le nombre et séparer les deux catégories. Surcoût 

pour les clubs, les entraineurs et le jury de la ligue. 

 

 

 

 



 

 
 
 

3. La formation : animateurs, entraineurs et jeunes juges  

Jean Monnet nous informe et il sera demandé au secrétariat de relancer les CDA, si cela n’est 

pas déjà fait que : une formation OFA est ouverte sur la formation initiateur U12.  

Inscriptions du 15 au 30 juillet !  

Nous pouvons également rappeler la formation jurys courses proposé par la COT. Les jeunes 

juges avec une action à préparer dès la rentrée pour les CDA, en relation avec les responsables 

formation J. Juges des territoires, en relation ou non avec les services départementaux UNSS. 

 

4. Les EA/PO  

En annexe, le tableau des rencontres sur la ligue pour la saison 2023. Il est à noter une 

soixantaine de rencontres. Mais surtout un nombre croissant de rencontre avec plusieurs 

clubs permettant une rencontre entre nos jeunes ! Des rencontres qui s’orientent vers la 

pratique préconisée par notre fédération. La proposition de formation U12 proposée en 

amont pourra répondre favorablement à cette orientation dans les clubs. Il demeure des 

rencontres interdites, notamment sur le cross, en rouge sur le tableau avec des résultats et 

des chronos qui indiquent des courses en ligne en dehors du CDA pour les PO et interdit pour 

nos EA. Les formules proposées par les clubs ou CDA peuvent être étendue aux CDA qui le 

souhaiteraient. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 

 

 

 

 

 



 

 
 
 

 

 

5. Les challenges  

Les challenges qui ne sont pas très suivis sont à revoir à la rentrée.  

 

6. Questions diverses  

Pas de questions diverses, le président André Olive conclue la réunion, je souhaite à tous un 

bel été et des résultats à la hauteur de nos attentes pour les finales des pointes d’Or et la 

coupe des ligues estival. 



 

 
 
 

 Fin de la réunion 22h30. 

En relation avec la CSO et les travaux souhaités pour la rentrée, nous fixerons en septembre 

une nouvelle réunion en visio. 

Rappel, tour Equip’Athlé automnal le 15 octobre 2023. 

 

Président de la CRJ 

Didier Donnette 

 


